
Antragssteller: Torsten Miowitz

Die Mitgliederversammlung 2024 der SG Lasker Steglitz-Wilmersdorf möge beschließen:

Betreff: Umstellung auf das SEPA-Lastschriftmandat

Der  Vorstand  wird  aufgefordert,  ab  dem  Geschäftsjahr  2025,  auf  das  SEPA-Lastschriftmandat

umzustellen und die Überweisung durch Mitglieder mittelfristig abzuschaffen. 

Begründung:  Das  SEPA-Lastschriftmandat  bietet  verschiedene  Vorteile,  im  Vergleich  zur

freiwilligen Überweisung der Mitgliedsbeiträge durch die Mitglieder. Zu den Vorteilen gehören:

1) pünktliche Zahlungen der Mitgliedsbeiträge

2) weniger Fehler bei der Überweisung 

3) ein festes Fälligkeitsdatum

4) weniger Verwaltungsaufwand

5) direkte Rückmeldung, wenn der Beitragseinzug fehlschlägt

In den vergangenen Jahren musste der Kassenwart und andere Vorstandsmitglieder immer wieder

Schachfreunde  dazu  auffordern  ihre  Mitgliedsbeiträge  zu  zahlen.  Dieser  Zeitaufwand  ist  nicht

unerheblich und kann mit dem SEPA-Lastschriftmandat deutlich reduziert werden. 

gez. Torsten Miowitz

(Stellv. Vorsitzender)


